

トキ野生復帰にむけて 173



韓国で初めてのトキの放鳥が行われました

韓国では、2008年から中国から提供されたトキの人工繁殖を行い、300羽を越えるトキが飼育されています。

5月22日、韓国慶尚南道で、韓国で初めてのトキ放鳥が行われ、40羽のトキが放鳥されました。

今回の放鳥で、中国、日本、韓国の3カ国の自然の中にトキが飛ぶこととなりました。



韓国のトキ復元センター放鳥ケージ

トキの交通事故に注意してください

今年生まれたトキの幼鳥が続々と巣立ちを迎え、トキが家族でエサを探す光景が見られるようになってきていますが、それに伴い、幼鳥が交通事故に遭う危険が高くなっています。これまでも車にぶつかったと思われるけがをしたトキが数回保護されています。

生まれたばかりのトキは車に対する警戒心が薄く、農道などに降りているときに車にぶつかってしまうことが考えられます。車を運転するときは、歩行者や自転車のほか、トキにも気をつけていただくようお願いします。

☎農業政策課 トキ保護係(トキ交流会館内)
☎24-6040

夏休みに行きたい!

おすすめジオサイト

ジオパーク、
推進日記 99



佐渡には、島の成り立ちや地球活動の証拠となる場所がたくさんあります。今回は、夏に訪れるのにピッタリな場所の一つとして「二ツ亀」をご紹介します。

二ツ亀付近は環境省が選定した「全国快水浴場」にも選ばれており、夏場は大勢の人で賑わう場所です。二ツ亀の表面には柱のような模様が入っているのが見られますが、この模様は二ツ亀がどのようにできたかということを物語っています。

この巨大な島である二ツ亀は、大昔に地下のマグマが冷え固まってできた岩が隆起して地上に現れたものです。マグマは冷える過程でちぢむ性質があるため、このときにできた隙間が柱のような模様になりました。

この夏はぜひ、二ツ亀を訪れて、その姿から地球活動の雄大さを感じてみてください。

☎教育委員会社会教育課ジオパーク推進室

☎27-2162



表面にある柱のような模様がある二ツ亀

市民講座受講生募集中

佐渡島の成り立ちや地球活動の証拠となる場所を周りながら人との暮らしの関係が分かる市民講座を実施しています。

入門・初級コースは現在も募集していますので、ぜひご参加ください!

詳しくは、佐渡ジオパークのホームページ(QRコード)をご覧ください。

